



CEDIDA

Implementan llaves cuánticas en salud

Una alianza entre las empresas chilenas SeQure Quantum, pionera en cifrado cuántico y poscuántico, y MMRAD, experta en el desarrollo de sistemas informáticos para la salud desde 2006, irrumpe con la primera implementación clínica en Chile de llaves cuánticas autocertificadas y cifrado poscuántico de extremo a extremo.

La solución, ya operativa en la plataforma de teleradiología Universitas, de MMRAD, protege mamografías, fichas electrónicas y otras imágenes diagnósticas con claves imposibles de descifrar.

"Estamos construyendo el nuevo estándar de seguridad para los datos médicos. Las llaves cuánticas están diseñadas para resistir lo que viene en materia de ciberataques. Esta tecnología ya no es opcional, es infraestructura crítica para el país y un modelo que Chile puede exportar al resto de la región", señaló Paulina Assmann, CEO de SeQure Quantum.

